

Sanierung Hundertwasser - Haus

Der unterzeichnende Bezirksrat der ÖVP Landstraße **Klaus Brandhofer** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 22.06.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Wohnen, Wohnbau, Stadterneuerung und Frauen, Frau Kathrin Gaál wird ersucht in Koordination mit Wiener Wohnen, die Sanierung des Hundertwasser Haus in der Kegelgasse/Löwengasse zu prüfen und gegeben falls zu veranlassen.

BEGRÜNDUNG

Das vor in etwa 40 Jahren errichtete „Hundertwasser Haus“ zählt zu einen der meistbesuchtesten Sehenswürdigkeiten Österreichs und somit zu den bedeutenden Kulturgütern dieses Landes. In jüngster Zeit hört man von Mietern und Anrainern des Hauses Klage über die unansehnlich gewordene Fassade.

Da diese Touristenattraktion mit seiner einzigartigen und bunten Architektur als „Visitenkarte“ der Bundeshauptstadt fungiert, ist die Sanierung wohl für die gesamte Öffentlichkeit von Interesse.